

Poeta Miguel Arteche es nuevo Premio Nacional de Literatura

El ministro de Educación, Sergio Molina, en su calidad de miembro del jurado, distinguió ayer al poeta Miguel Arteche con el Premio Nacional de Literatura 1996.

El secretario de Estado manifestó que "las obras de Arteche han logrado una síntesis de la tradición literaria de nuestra lengua y de la renovación moderna".

El poeta informó que dentro de poco tiempo editará tres textos denominados "Antología de 101 poemas de Amor famosos"; "Antología Cuatro" y "Poemas para Nietos".

Entre sus libros más destacados figuran "La invitación al olvido"; "El Cristo hueco" y "Los ángeles de la provincia", entre muchos otros pertenecientes a diversos géneros literarios.

De acuerdo a la ley, el Premio Nacional de Literatura obtendrá por primera vez la suma de 9 millones 777 mil 738 pesos y una pensión vitali-

cia de casi 440 mil pesos a contar de enero de 1997.

El jurado fue presidido por el ministro de Educación, Sergio Molina y conformado por el rector de la Universidad de Chile, Jaime Lavados; el último galardonado, Jorge Edwards, quien actuó como ministro de fe; el representante del Consejo de Rectores, Norman Cortés y un representante de la Academia Chilena de la Lengua, Alfredo Matus.



Poeta Miguel Arteche.